



Qualifikation für Deutsche Meisterschaften geschafft

Martin Kornobis knackt die Norm im Kugelstoßen. Zum fünften Mal bei Meisterschaften dabei



Martin Kornobis qualifiziert sich beim 14. Borsigmeeting in Gladbeck für die Deutschen Meisterschaften. Bereits zum fünften Mal wird der Siebzehnjährige für die LG Menden bei dem bedeutenden Wettkampf antreten, der dieses Jahr in Mönchengladbach stattfinden wird.

Der junge Mendener startete am Samstag in der Altersklasse U18 im Kugelstoßen. Trotz des eher schlechten Wetters ließ er sich nicht beirren und holte sich den Sieg in der Disziplin. Zusätzlich holte er sich mit der Siegesweite von 16,08 Metern eine neue persönliche Bestleistung mit der fünf Kilo schweren Kugel.

Obwohl der Diskuswurf seiner Altersklasse aufgrund der hohen Teilnehmerzahl parallel stattfand, gelang Martin der Spagat zwischen den beiden Disziplinen. Souverän gewann er das Kugelstoßen, auf dem sein Fokus an diesem Tag lag, mit mehr als zwei Metern Vorsprung vor den Athleten der Deutschen Sporthochschule Köln. Für das Erreichen der



Qualifikationsnorm im Kugelstoßen erhielt er auf dem Borsigmeeting einen ausgelobten Sachpreis.

Auch im Diskuswurf schaffte er ein sehr gutes Ergebnis von 40,80 Metern. Damit landete er auf Platz zwei. Bei dem Werfermeeting in Essen im „Sportpark am Hallo“ zwei Wochen zuvor gelang ihm mit dem Diskus eine neue Bestleistung von 46,81 Metern. Damit entschied er nicht nur den Wettkampf für sich, sondern tastete sich auch nah an die deutsche Qualifikationsnorm heran, die nun sein nächstes Ziel sein wird.

Menden, 17. Mai 2016

Lisa Dröttboom